



## Ein Internetphänomen – der Anzeigenhauptmeister

Hier sind die fünf wichtigsten Punkte, die du über den Besuch von dem Anzeigenhauptmeister in Hannover wissen musst.

### Wer ist überhaupt der Anzeigenhauptmeister?

Der Anzeigenhauptmeister, der mit bürgerlichem Namen Niclas Matthei heißt, hatte im Alter von 15 Jahren damit angefangen, in seiner Heimatstadt Anzeigen gegen Falschparker und Verstöße gegen die Straßenverkehrsordnung zu dokumentieren. Anfang 2024 begann dann sein Aufstieg in die Berühmtheit. Als Spiegel TV eine Dokumentation über ihn machte, bemerkten die Menschen im Internet, wie seriös und ernsthaft er sich tatsächlich mit diesem Thema beschäftigt. So wurde der sogenannte Anzeigenhauptmeister auf Social Media bekannt.

### Wann kam der Anzeigenhauptmeister nach Hannover?

Der Anzeigenhauptmeister kam im Mai 2024 nach Hannover, um seinen Fanclub zu besuchen, den er mittlerweile in vielen Städten hat. Er blieb noch ein paar Tage in Hannover, um auch hier Anzeigen gegen Falschparker zu dokumentieren. Sein Ziel ist es, in jeder Großstadt Deutschlands jemanden anzuzeigen.

### Wo genau war der Anzeigenhauptmeister in Hannover?

Der Anzeigenhauptmeister besuchte das Baggi Hannover. Baggi ist die größte Disco in Hannover. Dort gibt es regelmäßig Partys für berühmte Influencer und Internetphänomene. Der Eintritt für das Event mit dem Anzeigenhauptmeister lag zwischen 8-12 Euro. Auf TikTok erschienen unzählbare Videos mit den Tags „Anzeigenhauptmeister“ und „Baggi Hannover“, in denen man den Anzeigenhauptmeister in der Disco sieht.

#### Quellen

<https://www.instagram.com/neuepresse/p/C6oS33spC2X/>

[https://www.instagram.com/baggi\\_hannover/?locale=de-DE](https://www.instagram.com/baggi_hannover/?locale=de-DE)

<https://www.haz.de/lokales/hannover/anzeigenhauptmeister-kommt-in-die-baggi-disko-nach-hannover-4U32BW20O5GMPDRRO5LGMXK2NA.html>

<http://www.radio-hannover.de/hannover-news/anzeigenhauptmeister-auch-in-der-region-hannover-unterwegs>